

# ～水と森の番人が創るいやしフェスタ2007～



11/4 (日)  
は  
産業文化祭ですよ!

時間：午前9時～午後3時（雨天決行）

会場：役場本庁舎周辺、山村開発センター、健康増進施設など

## 役場本庁舎前および周辺

- 出店 食品（特産品など）販売  
木工製品、陶芸作品の販売  
商工会商店による出店
- 体験 各種団体の手芸・工芸コーナー  
お茶の手揉み体験  
セグウェイ試乗体験コーナー
- 展示 交通安全・防災グッズ展示  
マイバック運動、生ごみ処理容器など  
税に関する作品
- ちびっこひろば フワフワ、ゲームコーナー
- 特設ステージ 幼稚（保育）園児による発表  
赤石太鼓保存会  
ちびっこ環境サミット  
ゲーム大会
- 景品付きスタンプラリー

## 健康増進施設（健康まつり）

- 歯科健康相談  
栄養チェック相談  
体力・血圧測定  
メタボリック予防コーナーなど

## 山村開発センター

- 展示 環境写真展
- 駐車場 中川根中学校グラウンド（晴天時）、  
(来場者) 高郷河川敷

※8月31日現在の出店予定です。  
内容は、変更になる場合がありますのでご了承ください。

**芸能音楽発表会** 日時／10月28日（日）会場／文化会館ホール

**芸術作品展 I** 日時／11月3日（土）～4日（日）会場／中川根中学校体育館

**芸術作品展 II** 日時／10月28日（日）～11月24日（土）会場／文化会館ロビー他



中川根中学校  
中澤 昌希

僕がこのカナダ研修で学んだことはたくさんあります。どれもとても貴重な体験になりましたが、特に印象に残っていることは、ホームステイという体験です。何も知らない家族と会話ができるだろうか、もし困ったことがあればどう言つたらいいだろうなどの不安がありました。しかし、相手の方がジェスチャーをしてくれたり、簡単な英語に直してくれたりして、話かけてくれました。ぼくも身ぶり手ぶりをしたり、紙に書いたりして、言いたいことを伝えました。カナダ研修が終わりに近づいてからですが、自分から話しかけることができました。この研修を終えて、伝えたいと思う気持ちがあれば伝わるということを一番強く感じました。ホストファミリーとの会話や英語研修で学んだ英語を、これから学習へ活かしていきたいです。



中川根中学校  
駒澤 彰人

僕は、カナダ研修を通して学んだことがたくさんあります。その中でも特に印象に残ったことが、ホストファミリーとの会話です。僕のホストファミリーは大人だけだったので、話すスピードが速くて、少し英語が聞きとりにくいときもありましたが、少しうつくり話してもらったり、もう一度言つてもらつたりして会話をしていくました。最初の内はホストファミリーに聞かれたことを答えるだけでしたが、だんだん慣れていく、自分から話すことができるようになりました。カナダで聞いたり、覚えたことを使っていき、もしも次に海外に行くときは、たくさん英語を話したいです。



中川根中学校  
鈴木 涼子

私は、カナダ研修に行く前は、たった一人でのホームステイはとても不安でした。英語もそんなに話せるわけでもないのにうまくやつていけるのか不安でした。しかし、実際のホームステイはとても優しくしてくれました。毎日学校へ車で送り迎えし、毎日学校へ車で送り迎えしていました。だから、とても楽しく過ごすことができました。カナダでは驚くこともたくさんあって、今回のカナダ研修はとても良い経験になったと思います。



中川根中学校  
中西 梨香

私は、カナダ研修で学んだことは、英語の使い方はもちろん、カナダの文化です。英語の使い方が分かつてくると、相手が何を言つているのかわかるようになります。しかし、何を言つたのかわかつても、私が使える単語が限られているたかがわかるようになつてきました。しかし、何を言つたのかわかつても、私がいるのかわかつても、私が使える単語が限られているたかがわかるようになつてきました。しかし、何を言つたのかわかつても、私がいるのかわかつても、私が使える単語が限られているたかがわかるようになつてきました。しかし、何を言つたのかわかつても、私がいるのかわかつても、私が使える単語が限られているたかがわかるようになつてきました。



中川根中学校  
太田 敦子

私は、カナダ研修で学んだことは、英語の使い方はもちろん、カナダの文化です。英語の授業でも精一杯理解しようと、相手が何を言つているのかわかるようになつてきました。しかし、何を言つたのかわかつても、私がいるのかわかつても、私が使える単語が限られているたかがわかるようになつてきました。しかし、何を言つたのかわかつても、私がいるのかわかつても、私が使える単語が限られているたかがわかるようになつてきました。しかし、何を言つたのかわかつても、私がいるのかわかつても、私が使える単語が限られているたかがわかるようになつてきました。しかし、何を言つたのかわかつても、私がいるのかわかつても、私が使える単語が限られているたかがわかるようになつてきました。